

なかむら

東

“ふるさとちば”のための政策推進を◆

中村みのる県議会リポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

船橋市前原東の国道296号線改良

右折レーン設置、歩道拡幅



登壇し、一般質問を行う中村実県議

千葉県の進むべき道を訴えて積極的な活動を続いている中村実県議(船橋市選出、2期)は12月定例県議会で登壇し、一般質問を行いました。道路問題を取り上げた中村県議は、新京成電鉄前原駅付近の国道296号で行われている右折レーンと歩道改良工事について進捗状況を質問。また、船橋市に立地した中国企業ファーワークスに県が立地企業補助金を支出したことについて、経済安全保障的観点からも考慮すべきとして、知事の考え方を聞きました。中村県議の質疑と知事ら県執行部の答弁を紹介します。

12月定例県議会一般質問

中村議員 国道296号、通称成田街道は、船橋市と匝瑳市を結ぶ重要な幹線道路だが、船橋市内では交通が集中し、交差点などで右折レーンが無いことなどから、渋滞が発生している。

特に新京成線の前原駅周辺は住宅密集地であり、朝夕を中心に慢性的な渋滞が発生していることから、県による交差点の改良と歩道を拡幅する工事が進められてきた。

そこで改めてうかがうが、国道296号・船橋市前原東地区における交差点改良の進捗状況はどうか。

中村議員 国道296号について、交差点に右折レーンがなく、歩道の幅員も狭いことから、安全で円滑な交通を確保する

橋競馬場駅から大型商業施設らぼーどや船橋競馬場に向かう歩行者が利用する歩道橋の移設については、歩道橋の解消に大きな効果がある見込まれ、地域の方々からもその早期完成が望まれています。

そこでうかがうが、国道14号船橋宮本地先における横断歩道橋の供用開始はいつになるのか。

中村議員 横断歩道橋の供用開始はいつになるのか。

中村議員 県土整備部長 橫断歩道橋を駅舎へ直結させることが、鉄道利用者の国道14号の横断が容易になり、歩行者の無謀な車道横断が減少します。これにより、歩行者の安全性の向上や車両の通行の円滑化が図られます。

中村議員 併せて、横断歩道橋にエレベーターが新設されることにより、ベビーカーや車いす利用者等の利便性が向上します。

中村議員 線船橋市咲が丘地先における歩道改修の進捗状況はどうか。

中村議員 線船橋市咲が丘地先は、新京成電鉄の二和向台駅が近く、歩行者が多い地域ですが、歩道内に設置された側溝蓋の老朽化により、段差が生じ、歩きにくい状況となっています。このため、二和向台駅入口交差点の前後1キロメートルの区間ににおいて、段差を解消して歩きやすい歩道とするため、側溝の暗渠化に取り組んでいます。これまでに北側の歩道において570メートルの改修が完了しており、今年度は、これに続く160メートルの改修を実施する予定です。

中村議員 引き続き、安全で快適な歩行空間の確保に努めてまいります。

県道千葉鎌ヶ谷松戸線船橋市咲が丘地先側溝暗渠化し歩道改修

中村議員 歩道橋移設による整備効果をどのように考へているのか。

中村議員 本体工事に約1年半を想定し、令和5年度末の供用を見込んでいたところです。

中村議員 線船橋市咲が丘地先における歩道改修の進捗状況はどうか。

中村議員 これまでに北側の歩道において570メートルの改修が完了しており、今年度は、これに続く160メートルの改修を実施する予定です。

5年度末の供用見込む 船橋競馬場駅前に横断歩道橋

中村議員 京成電鉄船橋競馬場駅から大型商業施設らぼーどや船橋競馬場に向かう歩行者が利用する歩道橋の移設については、歩道橋の解消に大きな効果がある見込まれ、地域の方々からもその早期完成が望まれています。

中村議員 これまでに約9割の用地を取得し、延べ490メートルの歩道拡幅を実施した両側の歩道拡幅を実施した用地の中で、2箇所の交差点の右折レーンについて警察協議を行つており、協議が完了次第工事に着手します。

中村議員 そのため、280メートルの区間で、2箇所の交差点改良と両側の歩道拡幅を実施し得に努め、地元の皆様のご理解とご協力をいただきながら、事業を推進してまいります。

疑問残る熊谷知事と中国大使面談

中村議員 岸田政権は「我が国の経済安全保障の取り組みを抜本的に強化することが重要」と、経済安全保障を国的重要施策に位置付けた背景に中國の存在があることは明らか。そうした中、10月28日に熊谷知事と中国大使が面談したという報道があり、大変驚いた。

4月に、知事就任の祝意

報道によると、知事の就任祝いということだったが、知事と大使の間にはどのような関係があるのか、なぜ、面談に至ったのか、疑問に感じる。

そこでうかがうが、知事と大使などのような関係で、面談の趣旨は何か。

総合企画部長 本年4月に、中国大使とお会いしました。

ファーウェイに立地補助金

船橋に進出したファーウェイへの立地補助金について、再質問する中村県議

中村議員 ファーウェイは経済安全保障上の問題を抱える企業であり、私はそのような企業への県による立地企業補助金の支出の妥当性に疑問を呈するとともに、

支出する以上は、適正に操業されているかの精査の必要性を訴えてきた。

経済安全保障は国の所管と言るのはその通りかもしない。しかしながら、国のはどうか。また、



所管だから県は対応しないことではないと思う。県民の税金を使って補助金を支出する以上、ファーウェイを経済安全保障的な観点からも考えるべきと思う

かかるか。また、ファーウェイを問題視する報道についてどう

経済安全保障上から考慮を

ところです。私も情報通信業界にいたこともあり、通信・インターネットに係る各國のセキュリティ対応については、常に注視しております。

我が国においても、11月19日に第1回経済安全保障推進会議を開催し、産業基盤の強化や技術の流出防止などといった政策の方向性を確認するとともに、有識者

が、知事の考え方についても、その購読部数は必要性を十分考慮すべきと申し上げてきた。

改めて、直近の購読部数の状況はどうか。また、日刊、日曜版など、その内訳はどうかをうかがう。

総務部長 各所属では、県政を推進する上で、様々な機会や方法等を通じて必要な情報収集を行っているところです。

な報道があることは承知して

おり、経済安全保障上の観

点から個々の企業に対して

どのような対応がなされる

かについては、今後の法

整備等の動向を注視して、適

宜対応してまいります。

「しんぶん赤旗」県庁での購読、懇意必要

中村議員 政党機関紙「しんぶん赤旗」の公費による購読は、県として情報収集の一環として購読すること自体を否定するものではないが、公務員の中立性の確保の点からも、その購読部数は必要性を十分考慮すべきと申し上げてきた。

改めて、直近の購読部数の状況はどうか。また、日刊、日曜版など、その内訳はどうかをうかがう。

総務部長 各所属では、県政を推進する上で、様々な機会や方法等を通じて必要な情報収集を行っているところです。

育委員会及び当該教科書を使用している高等学校に対し、郵送により、教科書に訂正があること、訂正箇所と訂正内容については、各発行者のホームページに掲載されている旨の通知がありました。

歴史認識閣議決定による教科書訂正 発行3者から訂正連絡

中村議員 一部の教科書で「従軍慰安婦」、「強制連行」と言った誤解を生む表現

が残っており、4月の閣議決

定でこうした表現が適切で

はないとの見解が示された。

この歴史認識に係る閣議決

定を踏まえ、教科書発行者

が教科書の内容を訂正した

場合は、郵送または電子メ

ールで連絡があるので、訂正

された内容に基づいた指導

を行うよう、校長等に周

知しました。

併せて、教科書以外の資

料集等を副教材として用い

う対応したのか。

再質問

中村議員 教科書訂正の手続きは教科書会社がそれぞれ行うとのことだがどのような内容ですか。

書会社がそれを行う

うとしたところです。

したところです。

したところです。